

Forum-Gewerberecht | Sportwetten/Glücksspiel | Berlin: Kritik am Glücksspielgesetz

Autor	Beitrag
<p>anders 02.11.2007 11:25</p>	<p>Kritik am Glücksspielgesetz auch aus Reihen der rot-roten Koalition</p> <p>Die Linkspartei kritisiert, dass die Berliner Lottogesellschaft bereits vor Inkrafttreten des neuen Glücksspielgesetzes 40 Lottoladen-Betreibern gekündigt hat. Als Begründung wurde die Bekämpfung der Spielsucht genannt.</p> <p>(ddp-berlin). Die Linkspartei kritisiert, dass die Berliner Lottogesellschaft bereits vor Inkrafttreten des neuen Glücksspielgesetzes 40 Lottoladen-Betreibern gekündigt hat. Als Begründung wurde die Bekämpfung der Spielsucht genannt.</p> <p>Das sei verfrüht, weil das Berliner Glücksspielgesetz, das zum 1. Januar in Kraft treten soll, noch nicht verabschiedet sei, sagte der wirtschaftspolitische Sprecher der Partei, Stefan Liebich, der «Berliner Zeitung» (Freitagausgabe).</p> <p>Liebich schließt nicht aus, dass der Entwurf von Innensenator Ehrhart Körting (SPD) bei den Beratungen im Parlament noch geändert wird. Der Entwurf liegt derzeit beim Rechts- und Sportausschuss. Anfang Dezember soll darüber im Parlament abgestimmt werden. Die Lottogesellschaft sollte erst mal abwarten, was der Gesetzgeber möchte, sagte Liebich. Seine Partei wolle, dass die Bekämpfung der Spielsucht ohne Kündigungen ablaufe</p> <p>Gefunden unter: http://www.ad-hoc-news.de/Marktberichte/de/13997879/Kritik-am-Gluecksspielgesetz-auch-aus-Reihen-der</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: